

事務連絡
令和4年8月31日

事業主及びご担当者様

東京都家具健康保険組合

新型コロナワクチンの3回目接種について

平素より、当健康保険組合の事業運営につきまして、格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

現在、新型コロナウイルス感染症は全国的に猛威を振るい、終息の見えない状況となっております。新型コロナウイルス感染症は、軽症で済む方が多いと言われていますが、中には重症化し亡くなられたり、倦怠感などの症状が長引いたりする方が増えてきております。当健康保険組合においても、新型コロナウイルス関連の医療費及び傷病手当金の請求が増加しており、新型コロナウイルス感染症に罹患した方の中には重症化して休職を余儀なくされている方もおります。

感染の予防及び重症化を避けるためには、ワクチン接種が有効とされておりますが、新型コロナワクチン接種の状況は、全世代において8割以上の方が2回目の接種を完了いただいている一方、3回目の接種率が低く6割台にとどまっている状況にあります。

つきましては、感染の予防および感染拡大の防止の観点から3回目のワクチン接種について、同封いたしましたリーフレットをご利用いただき、従業員並びにご家族の皆様にご周知していただきますようご協力をお願いいたします。

また、現在始まっている4回目の接種案内が届いている方にも、接種を勧めさせていただきますようお願いいたします。